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莆田市城厢区沟头片区城市更新建设项目地块一、地块四安置房交房公告
莆田市城厢区沟头片区城市更新建设项目地块一、地块四各拆迁户：

在广大拆迁户的理解和支持下，莆田市城厢区沟头片区城市更新
建设项目地块一、地块四安置房建设工程已办理竣工验收手续，可以交
付使用。现将交房有关事项通知如下：

一、交房时间：2024年4月26日―2024年4月30日
二、交房地点：莆田市城厢区沟头片区城市更新建设项目地块四

（东澜居）2栋一楼商铺
三、交房时拆迁户应携带的证件及材料：
1、《征地房屋拆迁补偿安置协议书》原件；
2、拆迁户本人的身份证原件及复印件；
3、安置房交付结算表；
4、安置房差价款和车位申购款的交款凭证。
四、注意事项：

1、请各拆迁户务必在上述交房时间内按时办理交房手续。
2、临时安置补助费的截止日期为2024年4月30日，自2024年5月

1日起不再计算临时安置补助费。
3、各拆迁户对结算有异议请前往莆田市城厢区沟头片区改造项目

指挥部核对。
4、缴款单位名称：莆田市城厢区城乡建设投资集团有限公司
开户行：兴业银行莆田城厢支行
账号：145050100100251406
特此通知

莆田市城厢区沟头片区改造项目指挥部
莆田市城厢区人民政府霞林街道办事处

莆田市城厢区城乡建设投资集团有限公司
2024年4月18日

莆田市涵江区白沙镇澳柄
村股份经济合作社不慎遗失农
村集体经济组织登记证正、副
本各壹份，统一社会信用代码
为 N2350303MF4447410G，声
明作废。

2024年4月18日

莆田市中涵物流有
限公司不慎遗失道路运
输经营许可证副本壹
份，号码为闽交运管许
可 莆 字 350303200540
号，声明作废。

2024年4月18日

莆田市涵江区萩芦镇双亭村三组戴
梅玲（身份证号码：35032119571105332X）
不慎遗失农村土地承包经营权证壹份，承
包方代码：350303105202030015，权证编
码：D3503030031814，现声明作废。

2024年4月18日

莆田市荔城区德雄便
利店不慎遗失食品药品生
产经营许可证副本壹份，证
号为莆 C201900850，许可
证 号:JY13503040069907，
声明作废。

2024年4月18日

莆田市涵江区萩芦镇双亭村十三组张
瑞芳（身份证号码：350321195409253355）
不慎遗失农村土地承包经营权证壹份，承
包方代码：350303105202130014，权证编
码：D3503030020491，现声明作废。

2024年4月18日

遗失声明 遗失声明

遗失声明遗失声明遗失声明

福建省莆田市万泽拍卖有限公司拍卖公告
我司定于 2024年 4月 30日 10时在莆田市公共资源交易中心三层

拍卖厅公开拍卖：莆田市公安局处置的二艘自卸砂船；竞买人的竞买资

格及其他事项详见本公司《竞买须知》。

看样及报名时间、地点：即日起至 2024年 4月 30日 9时 40分止，标

的所在地。联系电话：17759585927
2024年4月19日

“科思创在上海建设的全球第一座实现机械回收聚碳
酸酯塑料规模性生产的工厂，已经在去年投产，年产能
25000吨。德国在循环经济技术上领先，而中国又有很多
应用场景。”

4月16日下午，记者在上海前滩见到科思创中国区总
裁雷焕丽时，她向记者讲述了这个新进展。她还告诉记
者，就在一天前，她同样将这一情况介绍给了来华访问的
德国总理朔尔茨。

“我能感觉到他很感兴趣。”雷焕丽说。
作为一家全球领先的德国材料公司，科思创在上海建

成了全球最大的一体化生产基地以及亚太创新中心，截至
2023年底，科思创在中国市场的累计投资已超过 40亿欧
元。“中国市场贡献了科思创全球20%的销售额，这些数字
已经告诉我们，中国市场是不可以被忽视的。”雷焕丽说。

中国市场在德企高管眼中是什么分量？
4月 14日，重庆市渝州宾馆，一场汇集西门子、拜耳、

梅赛德斯-奔驰、宝马、蔡司等 10余家知名企业负责人与
重庆市有关方面的会谈在这里举行。作为随德国总理朔
尔茨来华访问的重量级经济代表团，这些德企高管围绕绿
色可持续发展与技术制造等领域未来在中国的务实合作
进行交流。

“在这里投资，对我们来说不仅能开拓市场，也有机会
给中国消费者带来更多新产品。”巴斯夫集团候任执行董
事会主席凯礼表示，期待与中方共同努力，打造绿色产业
基地。

“中国是充满机遇的国家。”敦豪集团首席执行官麦韬
远认为，中国大型企业在全球广泛布局，未来在物流领域
会有更多机会携手合作。

“我们在中国发展已有 90多年的历史，和中国地方
相关企业伙伴有着深度合作。”德国默克集团董事会主席
兼首席执行官葛丽鹤说，期盼未来有更多大型投资在中
国展开。

……
德企高管们的到来，正是给中国市场和对华合作投出

的信任票。路透社分析称，这份高管名单本身就凸显了中
国作为德国最大贸易伙伴的重要地位。

中德产业链供应链深度互嵌，市场高度依存。经贸合
作一直是中德关系的“压舱石”。

商务部相关负责人介绍，德国是中国在欧洲的最大贸
易伙伴，中德贸易额占中欧贸易总额的三分之一，德国对
华投资占到欧盟对华投资的三分之一。

德国经济研究所报告显示，2023年德国对华直接投资
总额创历史新高，达到119亿欧元，同比增长4.3%。同期，
德国对华投资占德国海外投资总额的比重达到10.3%，为
2014年以来最高水平。

超过 5000家德国企业在中国发展，2000多家中国企
业在德国深耕……你中有我、我中有你，这些数据成为多
年来中德经济密切往来的生动见证。

当前，世界百年变局加速演进，经济全球化遭遇逆流，
“脱钩断链”只会放大全球经贸风险。此次德企高管集体
访华释放鲜明信号：越是复杂的国际背景下，越能彰显合
作共赢的时代价值。

“全球面临很多挑战，没有一个国家能够单独应对，德
中企业应加强合作。”西门子公司董事会主席博乐仁在会
谈中说。

对于德国企业来说，中国市场是否存在更多可能性？

博世氢动力系统（重庆）有限公司，是朔尔茨此次访华
参观的第一家企业。这家氢动力工厂由中德合资建立，致
力于将领先的氢燃料电池解决方案引入中国市场，已相继
推出 76千瓦、134千瓦、190千瓦等多款氢动力产品，最新
研发的300千瓦产品也开始搭载客户车辆投入试验。

“中国的重要性在于其不仅是消费市场，更是创新中
心。”博世集团董事会主席史蒂凡·哈通日前表示，中国引
领着电气化、智能出行、人工智能、数字化和节能等领域的
变革，博世持续在中国投入，借助本土人才和创新推动新
兴领域突破。“我们在苏州和重庆的投资就是很好的例
证。”

中国数字经济发展与绿色转型新机遇，为中德经贸关
系的进一步深化提供了更为广阔的新空间。

2023年，西门子新增固定资产投资 11亿元在成都建
设西门子工业自动化产品中国智造基地；拜耳去年在北京
建设亦庄开放创新中心、在上海设立Co.Lab共创平台，今
年还将在上海成立新的健康消费品创新中心……

“我们将继续在华投资，加强与中国伙伴们的合
作。”梅赛德斯-奔驰集团董事会主席康林松告诉记者，
近两年，聚焦数字化创新的上海研发中心成为其全球研
发网络中规模增长最快的团队。“我们很高兴将于本月
启用上海研发中心全新大楼，这标志着梅赛德斯-奔驰
本土研发全面进入‘以中国创新，领全球风潮’的发展
新阶段。”

德国经济代表团团长布兰特纳表示，看好中国经济前
景，愿不断深化德中经贸合作，促进互利共赢。

新华社记者 唐诗凝 刘恩黎 周蕊
新华社北京4月18日电

机遇·潜力·信心
——德国企业高管眼中的中国市场

这是4月17日在美国纽约中国驻纽约总领馆拍摄的中国流失文物艺术品。中方17日在纽约接收美方
返还的38件中国流失文物艺术品。 新华社记者 李睿 摄

在美国国会参议院常设调查小组委员会和参议院
商务委员会 17日分别就波音安全问题举行的两场听证
会上，波音“破碎的安全文化”被多方批评。

有媒体评论说，“波音公司被持续不断公开痛斥的情
况仍在继续”，参议院的审查反映了公众对波音公司的信
任崩溃和强烈反感。不过，波音公司当天在回应指控的
声明中说，对波音787和777机型的“安全充满信心”。

““吹哨人吹哨人””作证重申指控作证重申指控
波音公司质量工程师萨姆·萨莱普尔在向参议院常

设调查小组委员会作证时，重申了他对波音公司在 787
和 777客机生产中隐瞒安全风险的公开指控，并驳斥了
波音公司的解释。

萨莱普尔提供了大量波音文件，包括内部技术演
示、数据和电子邮件，详细讲述了787客机机身主要连接
处的间隙如何超出规格。

他说，“波音隐瞒了问题，用过度的力量将部件推到
一起，使间隙看起来不存在”，并且“公司在787项目上为
了走捷径，可能会大大降低客机的安全性”，“他们正在
推出有缺陷的客机”。

萨莱普尔还提供了其他工程师和机械师在组装777
机身时因部件未对齐而遇到困难的演示。由于波音公
司 2015年推出的新机身制造系统的问题，777客机面
板间无法正确对齐，机械师必须使用蛮力将它们固定

在一起。
萨莱普尔说，“当客机组装时，错位现象非常严重，

但通过施加无法测量的、不受限制的力量，可以将错位
的孔和部件安装在一起，解决这个问题”，并且他亲眼看
到员工站在客机部件上，上下跳跃使之暂时对齐，从而
勉强敲入销钉。他认为，这“可能会导致部件损坏，并给
主要结构增添风险因素”。然而，波音公司的高管已否
认了这种说法。

萨莱普尔不是唯一站出来揭露波音生产问题的员
工。波音前经理埃德·皮尔逊也在该听证会上说，1月份
美国阿拉斯加航空公司一架波音737 MAX 9型客机起飞
后不久出现门塞掉落的情况，在他看来，波音公司在相
关调查中的一些做法是“掩饰”错误。皮尔逊曾负责监
督波音伦顿工厂的737 MAX系列客机装配线。

““安全文化不健全安全文化不健全””
皮尔逊去年创建了一个名为航空安全基金会的组

织，专注于737 MAX系列客机的安全问题。美国联邦航
空管理局退休安全工程师兼举报人、该基金会顾问乔·
雅各布森也在当天的听证会上列举了需要波音公司整
改的一长串与737 MAX系列客机相关的问题，包括发动
机防冰系统和排气管紧固件缺陷、油箱内密封剂粘附力
受损、方向舵组件中的螺栓松动、方向舵踏板卡住以及
机翼中错误安装的电线束等。

皮尔逊认为，波音公司忽视安全风险的文化，以及
美国国家运输安全委员会和美国联邦航空管理局的监
管不力，导致了波音客机发生一系列安全事故。

美国国会参议院常设调查小组委员会主席、康涅狄
格州民主党参议员理查德·布卢门撒尔表示，听证会上
的内容很“严重，甚至令人震惊”。他说：“越来越多的严
重指控表明，波音公司的安全文化不健全，并且存在一
系列不可接受的做法。”

布卢门撒尔表示，委员会将召开进一步的后续听证
会，希望司法部重新启动延期起诉协议。他说，司法部
应将委员会收集的证据添加到调查结果中，并审查“该
协议的条件是否被违反，刑事起诉是否适当”。

2018年 10月和 2019年 3月的两次波音 737 MAX 8
型客机坠机事故发生后，美国司法部在2021年1月对波
音公司提起相关刑事诉讼，并与其达成延期起诉协议。
波音公司同意支付超过25亿美元的罚款和赔偿，并承诺
按要求实施合规和改进计划。

延期起诉协议于2024年1月7日到期。波音公司需
要向美国司法部证明其已遵守协议规定的义务，司法部
将做出评估，决定是否免于起诉。如果波音公司在此期
间犯下任何联邦重罪，或未能完全履行协议规定的义
务，美国司法部有权决定继续推进相关诉讼。

波音公司17日在回应指控的声明中称，它对787和
777机型的“安全充满信心”。波音认为，“迄今为止，对
近 700架在役飞机的机身进行了广泛而严格的测试，并
进行了大量维护检查，发现机身疲劳的证据为零。”

新华社记者 吴晓凌
新华社旧金山4月17日电

美国国会听证会“拷问”波音安全文化

新华社马德里 4月 17日电 （记者 胡加齐 谢宇
智）“自然而然——中国当代艺术展”16日在西班牙马德
里中国文化中心开幕，近 80位中西两国各界嘉宾出席开
幕式。

此次展览由马德里中国文化中心和爱莎安基金会联
合主办，共展出29件中国艺术家创作的绘画、雕塑和多媒
体装置作品。

中国驻西班牙大使姚敬出席开幕式并发表致辞。他
表示，中西都是文明古国，具有丰富灿烂的传统文化。中
方积极鼓励并支持两国文化界、艺术界加强交流互鉴，进
一步增进两国民心相通，巩固友好合作。

西班牙中国友好协会主席安东尼奥·卡尔莫纳在参观
展览后说，文化艺术能够增进不同民族之间的相互理解。
此次展览有助于拉近西方观众与中国当代艺术的距离，将
进一步促进双方人民相知相亲。

参观者露西娅·罗德里格斯曾在中国生活 12年。她
说，西班牙人对中国文化充满热情和好奇，这样的展览能
让当地民众进一步了解中国文化。

此次展览将在马德里中国文化中心展出至 6月 1日，
此后还计划在西班牙绘画大师毕加索的故乡马拉加市与
当地民众见面。

“自然而然——中国当代
艺术展”在西班牙举行

新华社日内瓦4月17日电 （记者 王其冰 陈俊侠）
第49届日内瓦国际发明展17日在瑞士日内瓦开幕，吸引来
自近40个国家和地区的1000多个发明项目参展。

据中国发明协会介绍，该协会本次共组织 197个发明
项目参展，规模空前。其中，北京航空航天大学杭州创新研
究院的“氢动力智能安全无人机”项目作为主办方特邀项目
参加本届展会。该项目无人机采用氢燃料和锂电池混合动
力系统，显著提升了多旋翼无人机的续航能力及作业半径。

据中国发明协会介绍，本次组织的参展项目主要集中
在机械、冶金、医学、环保、可再生能源、电子、建筑、运输等
领域，其中医学、环保和可再生能源类参展项目明显增加。

日内瓦国际发明展创办于20世纪70年代，是世界上举
办历史最长、规模最大的发明展之一。本届展会为期5天，
定于21日闭幕。

据新华社华盛顿4月17日电 （记者 许缘 熊茂伶）
美国联邦储备委员会 17日发布的全国经济形势调查报告
显示，自2月底以来，美国经济略有增长，物价保持温和
涨势。

这份报告根据美联储下属 12家地区储备银行的最新
调查结果编制而成，也称“褐皮书”。报告显示，自上次“褐
皮书”发布以来，美联储下属 12个辖区整体经济活动略有
扩张，但有两个辖区的经济活动没有变化。同时，消费者支
出总体几乎没有增长；制造业活动略有下降，仅有三个辖区
的制造业实现增长；住宅建设略有增加，多数辖区房屋销售
有所增长。

就业方面，多数辖区就业水平略有上升，劳动力供应有
所增加，求职者质量有所提升，但也有部分岗位持续缺乏合
格的劳动力，包括机械师、技术工人等。

物价方面，各辖区物价保持温和上涨，其中六个辖区能
源价格出现温和上涨。由于企业将成本上涨转嫁给消费者
的空间大大减弱，企业利润率下降。业内专家通常认为，温
和上涨指的是不严重扭曲相对价格的物价上涨。

“褐皮书”还显示，上述各辖区对未来总体经济前景持
谨慎乐观态度，预计物价有望保持缓慢上涨态势。随着劳
动力需求和供应保持相对稳定，就业机会有望进一步增加。

美国物价温和上涨

第 49届日内瓦
国际发明展开幕

中方敦促以色列保障近东
救济工程处工作正常开展

新华社联合国4月17日电 （记者 王建刚）中国常驻
联合国副代表耿爽17日表示，联合国近东巴勒斯坦难民救
济和工程处对加沙人道援助不可或缺。中方敦促以色列停
止对工程处的干扰限制，保障工程处工作正常开展。

耿爽在安理会关于联合国近东巴勒斯坦难民救济和工
程处会议上强调，中方支持联合国对工程处员工受到的指
控开展独立、公正调查。但调查不能预设结论，更不能因调
查而否定甚至破坏工程处工作，不能因个案而影响加沙人
道救援大局。联合国秘书长古特雷斯任命的独立审查小组
已明确指出，工程处建有大量确保中立性原则的机制。中
方反对在没有切实证据的基础上，对工程处进行恶意攻击，
甚至因此对整个联合国系统进行不实指责。中方敦促以色
列立即停止攻击诋毁行为，呼吁有关国家尽快恢复对工程
处供资。

1月26日，近东救济工程处主任专员菲利普·拉扎里尼
发表声明说，根据以色列当局提供的信息，12名工程处员工
被指与巴勒斯坦伊斯兰抵抗运动（哈马斯）去年 10月对以
色列发动的袭击有牵连。古特雷斯2月5日发表声明说，他
已命令成立一个独立审查小组，以评估该机构是否在其职
权范围内尽一切努力确保中立性。

耿爽在当天的会议上还说，中方敦促以色列根据安理
会第 2728号决议要求，停止对加沙的军事进攻，放弃对拉
法的攻击计划，解除对加沙的封锁，开放全部陆路过境点，
保障人道物资快速、充足、安全准入，并为人道机构开展援
助提供必要的安全保障。中方也敦促美国秉持公正立场，
为此做出真诚的努力。

耿爽说，安理会将于18日就巴以问题举行高级别辩论
会。中方希望国际社会以此为契机，展现决心和意愿，推动
以色列全面落实安理会决议，推动加沙立即实现停火，推动
地区紧张局势逐步走向缓和。中方将继续同国际社会一
道，为推动早日平息加沙战火、缓解人道灾难、落实“两国方
案”、实现中东长治久安作出不懈努力。

美联储“褐皮书”显示


